

令和5年度

第2号

令和5年
(2023年)
7月27日発行

北海道室蘭聾学校
室蘭市水元町56-24
TEL. (0143-44-1221)
FAX (0143-44-1208)

学校だより



メール muroranrou-z0@hokkaido-c.ed.jp ホームページ <http://www.muroranrou.hokkaido-c.ed.jp>

「水2リットル」

教頭 田中 康 崇

登山を教えてもらってから間もなく5年を迎えます。まだまだ経験も少なく行きたいところ、行きたい時季、歩んでみたい道のりがあります。大雪山系もいいですね。十勝岳連峰も魅力的です。

初めて連れて行っていただいた山は、道東の標高1,000mにも満たない山で、山頂までおよそ1時間半程度の初心者でも楽しめるルートでした。その時に準備するもので一番最初に言われたのが「水2リットル」でした。その時は、たかだか往復3時間程度の登山に、水が必要な理由は分かるもののただ重いだけの水2Lものおもりを持って山登りをしなければならないのかと思いました。

実際におもりを持って歩いてみると慣れない山歩きにその重さが倍にも3倍にも感じられ、足取りが不安定になるのが分かりました。重たいな…と思った初めての山登りは1.5Lを残し終わりました。山登りに慣れきた今も相変わらず「水2リットル以上」は、もって歩くようにしています。飲料水だけでなくカップ麺やコーヒーのお湯、けがの際の洗浄液として、救助までの水分確保などなど。水分としてだけでなく、いわばおもりは保険の一部と思って携行しています。

さて、今年度も引き続きPTA活動において黄色いレシートキャンペーンに参加しています。昨年度の実績で3万2,400円をいただき、早速役員の皆様には防災備品の購入をしていただきました。昨年度までの取組において、一定量の食料と水を確保することができています。今後は、防災備品の管理や避難生活を安心・安全に送れるような防災備品の充実に取り組みたいと考えていただいています。短い期間を想定してはいるものの、厳寒期における避難生活のストレスは想像を超えるものだと思います。そのストレスをできるだけ緩和できるようにと思考していただき、今年度は備品整理のプラスチックケースやアルミブランケットの追加、トイレ用品、寝袋等を購入していただきました。少しでも子供たちに安心・安全に避難してもらいたいと思います。

今年度も西日本を中心に大雨による被害が出ています。もちろん、地震、津波、停電などの災害がいつ起こるか分かりません。少しずつではありますが、本校の防災備品は充実して行きたいと考えています。何も無いことが一番ですが、祈るばかりでは自然とは上手く付き合えません。

何もなかったといえど…1学期に御紹介させていただきました防災クラッカーをお配りします。御家庭で防災についてお話しいただきながら召し上がってください。ちなみに…賞味期限は8月いっぱいです。

今後も御理解と御協力をお願いいたします。

運動会 6月3日(土)

昨年度に続き、今年も運動会前日までは雨量が多く、グラウンドで開催できるか心配な状況でしたが、当日は、晴天の下、グラウンドで開催することができました。今年の運動会も、幼児児童生徒の好プレーや熱演が光り、見所満載でした。今年度から保護者・近親者以外の観覧も再開し、活気溢れる運動会となりました。

遊戯(幼)



遊戯(小)





個人競技(中)



応援合戦

小学部 修学旅行(札幌・小樽方面) 6月29日(木)～6月30日(金)

小学部の児童2名が札幌・小樽方面への修学旅行に行ってきました。2日間を通して、小樽や札幌の魅力を発見したり、歴史や文化に触れたりすることができました。また、おいしいものもたくさん食べ、2日間の修学旅行を満喫していました。



中学部 宿泊研修(ルスツリゾート) 7月6日(木)～7月7日(金)

中学部の生徒5名がルスツリゾートへの宿泊研修に行ってきました。

1日目の研修は、アミューズメントパーク(遊園地)体験。途中、雨が降る中ではありましたが、マナーを守りながら、様々なアトラクションを楽しみました。夜は、コテージに宿泊しました。2日目は、レーザーワーク研修で、皮を使ったキーホルダーを作りました。日頃の学校生活ではできないことをたくさん経験し、充実した2日間となりました。



室ろっ子まつり 7月12日(水)



児童生徒会で企画した「室ろっ子まつり」が行われ、幼稚部から中学部までの幼児児童生徒が体育館に集まって、交流をしました。今年度の内容は、昨年度は、チームに分かれての風船バレーです。参加者全員が和気あいあい、楽しい時間を過ごしました。



夕涼み会 7月14日(金)

今年も縁日やバーベキュー、肝試し、花火をしました。特に、肝試しでは、一人ずつドキドキしながらドラキュラのところに行き、ご褒美をもらってきました。

みんなでたくさん遊んで、たくさん食べました。



8月,9月の主な予定

- 8月21日(月) 二期始業式
- 23日(水) 岩崎電子来校
- 30日(水) 学カテスト(中)
- 31日(木) さくら補聴器来校
- 9月7日(木) 北海道聾学校体育大会
- 8日(金) 果物狩り(幼)
- 13日(水) 岩崎電子来校
- 14日(木) さくら補聴器来校
- 15日(金) 前期期末テスト(中)
- 29日(金) 学習発表会特別日課

個別保護者懇談(～10月14日)

学校だより第3号は、8月25日発行予定です。